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第 15 回例会 

 

会 報 No.1201 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：安田直樹、副会長：小林佳雄、幹事：鈴木雅晶、出席・会報委員長：三輪真大 

令和 4 年 11 月 16 日(水) 12：30～13：30 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5Ｆ ザ・グレイスＡ     担当：理事会 

ロータリーソング「我らの生業」/「四つのテスト」：古越 純 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 10 月 26 日修正出席率 ビジター 

52 名 47 名 7 名 14 名 70.21％ 89.36％ 0 名 
 
 

会長挨拶                   安田 直樹 会長  ２，『イニシエーションスピーチ』 

鈴木 伸一 さん スーツをきて出か

けることが入会までは無かったです

が、スーツを着て出かけることにも

慣れました。会社名は有限会社鈴木

鈑金工業所です。高校を卒業するまでは、吉田方

校区に住んでおり、高校は桜丘高校でテニス部に

所属しておりました。とても厳しい部活動で、休

みは、お盆に 2 日、年末年始に 2 日の年に 4 日

でした。厳しかったテニス部ですが、良い思い出

で、部員は今でもかけがえのない仲間です。高校

を卒業し設備学校後、浜松の会社に就職し、刈谷

市にある自動車部品工場の担当につき多くの経

験をさせて頂きました。その頃の経験が活き、公

共工事などの仕事もさせて頂いています。又、ヒ

ートポンプエアコンの特性がわかったことで、温

室に設置する仕事も推進することができました。

先進的設備として、中電に推薦され表彰されたこ

ともあります。仕事が大変なときもありますが、

部活の経験が活き乗り越えられています。自分の

した仕事が、お客様の収入に繋がることも多く、

やりがいのある仕事と思っています。ロータリー

に入会し、成長できたらと思います。 

地区大会 1 日目は、私と幹事で参加しました。1

日目は地区大会議事があり、前年度の地区資金決算

書承認等がありました。2025-26 年度ガバナーに蒲

郡 RC の鈴木康仁会員が選出されたことも報告が

ありました。2 日目のトヨタ自動車内山田会長の記

念講演では、トヨタ自動車の CN に対する考え方

や取組が良く理解できました。決して電動化がベス

トではないが、世界のパワーバランスの中で対応せ

ざるを得ない状況もあるということは考えさせら

れました。 

本日のプログラム  

１，『地区大会報告』 

水谷 直人 さん 入口には、常滑の名

産品などが多くありました。ガバナー

より戦略的優先計画、インパクトのあ

る奉仕活動、ポリオワクチンの活動推

進、会員増強、地域社会に役立つクラブへ、マイロ

ータローの登録促進の５つが掲げられました。トヨ

タ自動車の内山田会長の、カーボンニュートラルの

取組について講演がありました。水素がつくる環境

社会についてお話がありました。最後に会長より、

幸せを増産することとお話がありました。 

木所 壮太 さん 日本のロータリア

ンのトップリーダーのお二人が来訪

されました。辰野 RI 会長代理のお話

では、「地域化」についてのお話が一番

印象に残っています。会員減少が著しい 2 か国で、

次年度から 6 年間試行されます。佐藤 RI 理事から

は、「多様化と柔軟化」が始まり、ロータリーはタ

ーニングポイントに立っているので、変わろうとし

ているロータリーを育てて頂きたいとお話があり

ました。次年度は豊田東 RC がホストです。会場は

名古屋国際会議場になります。立地が良いので、来

年も多くの方に参加して頂けたらと思います。 

 ３分間スピーチ       長本 康孝 さん 

 受験についてお話しします。受験

の制度が変わります。内申点と当日

店の割合が変わります。内申点が 2

倍、当日点が 2 倍になります。時習

館などは、当日の実力重視に変わるそうです。高

校により重きを置く部分が違うそうです。しっか

り学校に行くことが基本なのは変わりません。親

としてこどもとしっかり向き合うことの必要性

を感じました。 

写真・原稿：近藤 喜典 さん 

クラブテーマ 楽しもう、そして広げよう ロータリーの環 
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